
 

 

Herr Radestock begründet den durch den Stadtteilbeirat gestellten Antrag. 
 
Frau Bosserhoff erläutert die rechtliche Situation für die Verwaltung. Die vom Stadtteilbeirat 
gewünschten Schilder aufzustellen, sei rechtlich nicht zulässig. 
 
Herr Westphal lässt über den Antrag abstimmen. 
 
Abstimmungsergebnis: 

JA-Stimmen: 6 
Nein-Stimmen: 3 
Enthaltung: 1 
 
Damit ist der Antrag angenommen. 
 
 
 


